
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica Instalação de um abrigo em Ponto de Ônibus

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal a instalação  de  um abrigo  no  ponto  de  ônibus 
localizado na Rua Aníbal José Faria, no mesmo lado da via do número 
901, porém um pouco mais à frente.

O referido ponto de ônibus atualmente não possui estrutura 
de  abrigo  para  os  usuários  do  transporte  público,  expondo-os 
diretamente  às  condições  climáticas  adversas,  como  sol  intenso  e 
chuvas. Além disso, a demora na passagem dos coletivos agrava ainda 
mais a situação, tornando a espera desconfortável e, em muitos casos, 
insustentável,  principalmente  para  idosos,  crianças  e  pessoas  com 
mobilidade reduzida.

Diante disso, solicitamos a viabilidade técnica e operacional 
para a instalação de uma cobertura adequada, que possa garantir mais 
conforto e segurança à população que depende do transporte público.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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